



Update und Turbo der Digitalisierung für die Innere Sicherheit Internationale Spezialmesse, Fachtagungen und Trainings

+++ Abschlussbericht +++

- 171 Aussteller aus 20 Staaten und 2.294 Teilnehmende aus 30 Staaten
- geschlossene Info- und Netzwerk-Plattform für Behörden, Fokus auf Digitalisierung für die Innere Sicherheit
- Schirmherr: Peter Beuth, Hessischer Minister des Inneren und für Sport

Am 26. und 27. April 2023 fand in der Messe Frankfurt die GPEC® digital als geschlossene Behörden-Veranstaltung in Präsenz statt. Es ist nach der ersten GPEC® digital 2019 als Ausschnitt aus der alle Sach- und Ausstattungsgebiete umfassenden GPEC® seit dem Jahr 2000 nun die zweite GPEC® digital als Fokussierung auf alle Fragen und Produkte der Digitalisierung für die Innere Sicherheit und insgesamt die 14. GPEC®-Veranstaltung.

Ein Rahmenprogramm von Fachtagungen und dienstlichen Arbeitskreistreffen bis hin zu Praxistrainings macht die GPEC® immer wieder zum unverzichtbaren Branchenforum – für den Informationsaustausch und das Netzwerken mit Führungsspitzen, Beschaffern, Technikern, Ausbildern und Endanwendern interministeriell aus Bund und Ländern, aus Deutschland und der Welt. Die GPEC® digital wird separat jeweils in den ungeraden Zwischenjahren veranstaltet und war und bleibt in den geraden Kalenderjahren integraler Bestandteil der allumfassenden GPEC®.

Alle Beteiligten aus Behörden und der Wirtschaft sind aktiv, um die Digitalisierung mit echtem Leben zu füllen und die digitalen Technologien für die Polizei- und Sicherheitsbehörden und ihre effizientere Arbeit möglichst nutzbar zu machen.

Highlights 2023 waren die jährliche Frühjahrstagung der Leiter Zentrale Dienste, das Fachforum der Projektgruppe Polizei 20/20 und zwei neue Fachtagungen:

- Innovations-Radar der Inneren Sicherheit: Inventing the future, Ideen einsatzbereit entwickeln
- Finanzermittlungen

Weitere Tagungsthemen: Automotive IT & Kfz-Forensik, 19. Leitstellenkongress und OSINT, Video Intelligence und Foren/Workshops: TKÜ, Drohnen, KRITIS-Schutz, sowie Trainings: Europäische Polizeitrainer Konferenz und VR Einsatztraining in Virtual Reality des jungen europäischen Netzwerks VR & Police

Seit mehr als 20 Jahren ist es das Anliegen der GPEC®, die Aus- und Fortbildung, den Informationsaustausch und das Netzwerken aller Behörden mit der Aufgabe Innere Sicherheit interministeriell, national und international untereinander und mit innovativen Herstellern und Lösungsanbietern zu befördern.

Nächste GPEC® ist die allumfassende GPEC® vom 6. – 8. Mai 2024 in Leipzig, inklusive der GPEC® digital-Themen.

Weitere Details: https://www.gpecdigital.com/ https://www.gpec.de/